

Élections Législatives 30 juin et 7 juillet 2024

5^{ème} circonscription du Pas-de-Calais



**ÉVELYNE
JORDENS**
SUPPLÉANTE

**OLIVIER
BARBARIN**
VOTRE CANDIDAT

VOUS RASSEMBLER
POUR L'AVENIR DE NOTRE TERRITOIRE

Chères électrices, chers électeurs de la 5^{ème} circonscription,

Le Président de la République a décidé de dissoudre l'Assemblée nationale, ajoutant de l'instabilité à une période déjà particulièrement difficile. Difficile pour les familles faisant face à la vie chère, pour trouver un médecin ou un logement. Difficile pour financer les études des jeunes ou pour accéder à l'emploi. Difficile pour nos aînés aux revenus souvent modestes. Ces difficultés doivent être entendues car il n'est plus possible de travailler pour à peine survivre.

Face à ce ras-le-bol largement exprimé, beaucoup sont tentés par le vote pour le Rassemblement National, « pour essayer ». Mais sommes-nous obligés d'essayer le pire ? Le RN n'a d'ailleurs rien de nouveau puisqu'ils ont depuis longtemps des élus à l'agglomération, au Département et à la Région où ils ne font aucune proposition constructive. A l'Assemblée nationale ils ont voté contre l'augmentation du Smic et ils renoncent déjà à leur promesse de retour de la retraite à 60 ans...

Aussi, pour que notre territoire et ses habitants retrouvent une voix à l'Assemblée nationale, j'ai décidé d'être candidat à cette élection législative.

Vous me connaissez, je suis un élu qui a toujours défendu sa ville, cherché à la développer, à la rendre attractive. Cette même ambition m'anime à la Communauté d'agglomération et au Département. Je n'ai jamais cédé à la résignation et je suis persuadé que les expériences du terrain peuvent inspirer nos politiques nationales.

Cette candidature est celle d'un collectif formé tout d'abord avec Evelyne Jordens qui m'accompagne dans ce combat en acceptant d'être ma suppléante. Nous partageons les mêmes convictions sociales, humanistes et de progrès.

Ancienne commerçante, c'est une élue locale engagée, une artiste de grand talent et une militante de la cause animale. Un collectif constitué aussi avec une grande majorité des maires de la circonscription avec lesquels j'ai l'habitude de travailler et qui m'accordent leur soutien. L'isolationnisme est une impasse, il est donc temps de retrouver l'action collective et l'intérêt commun.

Ensemble, nous défendrons l'avenir de notre pêche et de notre industrie agroalimentaire, nous irons chercher les moyens pour les travaux préventifs pour ne pas revivre les inondations de cet hiver, nous défendrons la justice et l'égalité pour notre territoire. Cela passe notamment par des solutions pérennes et équilibrées sur la question migratoire. Ensemble, il nous faudra impérativement mettre au cœur de nos priorités la transition écologique avec des actions concrètes, car il est urgent d'agir collectivement pour notre planète, notre génération et nos générations futures ! Aucun sujet n'est tabou. Je m'efforce au quotidien d'être digne de la confiance que l'on met en moi et d'être fidèle à mes valeurs.

Lorsque je m'engage, c'est avec force et conviction. Je pense que notre pays est à un tournant de son histoire et qu'il est grand temps de retrouver la sagesse, le bon sens et l'expérience.

Dans l'intérêt du Boulonnais, pour l'avenir de nos enfants, je vous invite à me faire confiance.

*Vous me connaissez,
je ne vous décevrai pas.*

Olivier BARBARIN
Un député qui vous ressemble

LA 5^{ÈME} CIRCONSCRIPTION - UN TERRITOIRE À ENJEUX MULTIPLES DE PAR SA DIVERSITÉ !

Territoire rural, territoire urbain, terre de tourisme !

Il faudra être à l'écoute de tous les habitants, être sur tous les fronts,
pour défendre au mieux les intérêts de chacun !

POUR nos pêcheurs, pour nos agriculteurs, nos ouvriers, nos salariés, nos chefs d'entreprise, nos entrepreneurs, nos professionnels de santé, nos demandeurs d'emploi, pour notre jeunesse, pour nos aînés.

POUR l'urbanisme, pour la ruralité, pour le tourisme.

POUR les sinistrés des inondations, pour l'accès au logement, pour l'insertion et l'accompagnement, pour l'envie d'entreprendre, pour nos retraites, pour le sport, pour le commerce, pour l'industrie, pour la culture, pour l'accès à l'éducation pour tous, pour l'écologie et les nombreux enjeux environnementaux.

POUR un territoire d'avenir, dynamique, attrayant, soutenu, et pour l'évolution, l'optimisme et le soutien qu'il mérite !

POUR redonner du pouvoir d'achat aux habitants !

POUR que chacun de vous soit entendu, représenté et défendu à l'Assemblée nationale !

LES DIMANCHES 30 JUIN ET 07 JUILLET JE VOTE POUR

UNE ÉQUIPE DE TERRAIN, dans l'action, pour l'avenir de notre territoire !

DES ÉLUS PROCHES DE VOUS, à votre écoute, passionnés, qui partagent et connaissent votre quotidien !

UN ÉLU qui siège sur les bancs de la gauche au Département avec Jean-Claude Leroy !

UN DÉPUTÉ QUI AGIT au service de tous les habitants, au delà des clivages !

UN OBJECTIF, défendre les intérêts de notre territoire à l'Assemblée nationale avec vous & pour vous !

UN DÉPUTÉ PROCHE DE VOUS, qui vous ressemble et qui vous rassemble !

NOUS SAVONS POUVOIR COMPTER SUR VOUS,
tout comme vous pourrez assurément compter sur nous!

LES 30 JUIN ET 07 JUILLET PROCHAINS,
NOTRE MEILLEUR SOUTIEN,

C'EST LE VÔTRE!

Vous rassembler
pour l'avenir de notre territoire !

Suivez notre campagne sur la page facebook
Olivier Barbarin - Vous rassembler pour l'avenir de notre territoire.

